

Menggali Wawasan: Peserta Konstek Pemasyarakatan dalam Bidang Pengamanan dan Intelijen Menjalani Studi Banding di Lapas Karanganyar

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.JURNALIS.ID

Mar 3, 2024 - 00:53





CILACAP, INFO_PAS - Puluhan peserta Konsultasi Teknis Pemasarakatan di Bidang Pengamanan dan Intelijen tahun 2024, yang berasal dari berbagai wilayah di Indonesia, berkumpul di Lapas Karanganyar untuk melaksanakan studi banding , Kamis (29/02/24).

Rombongan peserta yang terdiri dari 62 pria dan 10 wanita ini tiba dengan semangat untuk memperdalam pemahaman dan keterampilan mereka dalam pengamanan dan intelijen di lingkungan pemasarakatan. Peserta tersebut dibagi menjadi 4 kelompok.

Setiap kelompok didampingi panitia dan pejabat struktural Lapas Karanganyar diajak untuk mengunjungi beberapa fasilitas di Karanganyar, termasuk ruang konseling, ruang video call, ruang layanan kunjungan, basement, dan ruang control room. Aktivitas keliling ini bertujuan memberikan wawasan langsung kepada setiap anggota kelompok tentang berbagai fasilitas yang ada di Karanganyar, termasuk ruang-ruang yang berperan penting dalam menjalankan fungsi di Lapas ini.

Setelah keliling fasilitas, pesera diarahkan ke aula dengan dibuka oleh Bapak Jefri, yang menjabat sebagai Kepala Bidang Pelayanan Tahanan, Kesehatan, Rehabilitasi, Pengelolaan Benda Sitaan, Barang Rampasan Negara & Keamanan. Setelah pembukaan, dilanjutkan dengan sambutan dari Bapak Sohibur, perwakilan dari Dirpamintel.

Acara kemudian dilanjutkan dengan materi mengenai peningkatan kualitas penyelenggaraan pemasarakatan di bidang keamanan dan ketertiban yang disampaikan oleh Bapak Victor Teguh Prihartono. Dalam sesi ini, peserta diajak untuk saling berdiskusi tentang deteksi dini, strategi pengamanan, penggunaan kekuatan, dan pemeliharaan pengamanan. Peserta juga diharapkan paham mengenai peraturan-peraturan yang mengikat dalam setiap pelaksanaan tugas

dan fungsi di pemsyarakatan

#KemenkumhamRI

#Ditjenpas

#Ditpamintel

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Konstekpemasyarakatan2024